

Die Liebe stirbt nicht.

1. Korinther 13,8

In Basel ist gestorben

Alfred Mattheus Vischer-von Radowitz

27. Juli 1930 – 30. April 2020

Wir denken an die glücklichen und frohen Zeiten, die jeder von uns mit ihm erlebt hat.

Elena-Maria Vischer-von Radowitz

Marie-Catherine Du Pasquier
Hegenheimerstrasse 45
4055 Basel

Meine Kinder mit Familie

Mattheus und Kathrin Vischer-Portmann

Pia Schubert-Vischer

Christoph Vischer

Gabriela Vischer

Rose Maria Vischer Gellner und Edwin Gellner

Meine Geschwister mit Familie

Marianne Dubach-Vischer

Ruth und Hans E. Moppert-Vischer

Emilie Honegger-Vischer

Bernhard und Clio Vischer-Bonnard

Abdankung und Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis